

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 25. September 2018

Gemeinsame Pressemitteilung der Stadt Mühlheim und der KiTa St. Sebastian - Dietesheimer Eltern-Café – Gesunde Ernährung als Schwerpunkt im November

Schon Anfang September fand im Rahmen der Interkulturellen Wochen das Dietesheimer Eltern-Café statt. Viele Dietesheimer Eltern nahmen das Angebot wahr, das internationale Frühstücksbuffet mitzugestalten und die Möglichkeit zum Erfahrungsaustausch zum gerade begonnen neuen Kindergartenjahr zu nutzen.

Das nächste Dietesheimer Eltern-Café steht dann unter der Überschrift „Kinderlebensmittel - zwischen Werbung und Wirklichkeit“ und findet am Dienstag 6. November von 8.30 Uhr bis 10.30 Uhr im Pfarrzentrum St. Sebastian, Hanauer Str. 23, statt. Als Gast steht eine Referentin der Verbraucherzentrale Hessen für die kompetente Beantwortung der Fragen der Eltern zur Verfügung.

Alle interessierten Eltern sind natürlich herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei, um einen Beitrag für das Frühstücksbuffet wird gebeten. Anmeldung unter 06108-77009. Dies ist eine Kooperationsveranstaltung zwischen der Kath. Kita St. Sebastian und der Stabsstelle Gleichberechtigung, Integration und Prävention der Stadtverwaltung Mühlheim.